

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

03.04.2003 - 12:35 Uhr

## Le Président Pascal Couchepin reçoit une délégation d'altermondialistes

Berne (ots) -

Le Président de la Confédération, Pascal Couchepin, a reçu, jeudi à Berne, des représentants de mouvements altermondialistes. Les membres de la délégation, conduite par les conseillers nationaux Joseph Zisyadis et Nils de Dardel, ont formulé des revendications liées à la tenue du G8 et des manifestations qui auront lieu pendant cette période.

Le Président de la Confédération a pris acte des remarques et des demandes faites par les participants à la séance. Le dialogue s'est déroulé dans une ambiance franche et constructive. M. Couchepin a demandé que toutes les mesures soient prises afin que la réunion du G8 puisse se tenir avec liberté de mouvement et que, parallèlement, l'expression démocratique, garantie par la Constitution, puisse s'exprimer sans violence.

Outre Pascal Couchepin, les autorités suisses étaient représentées par M. Jean-Jacques de Dardel, Chef du Centre de Politique de sécurité internationale du DFAE, de M. Zsolst Madarasz, vice-directeur de l'Office fédéral de la police et de M. Pierre Aepli, Chef du projet suisse pour le G8.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR  
Service de presse et d'information

Renseignements :

Jean-Marc Crevoisier, chef du service de la communication du DFI,  
Tél. 031 322 80 16

Traduction suivra

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000042/100461682> abgerufen werden.